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教育長 課 長 主 幹 主 幹 担当スタッフ 合  議 
決 

 

裁 

   

  

 

 

 

 

平成２４年第１回上富良野町教育委員会会議録  
 

 

１． 平成２４年１月２３日（月）１６時００分開会の第１回上富良野町教育委員会は、上富良

野町社会教育総合センターに招集された。 

 

 

２．開  会   平成２４年１月２３日  １６時００分 

 

 

３．出席委員 

            委員長    増 田 修 一 

委  員    菅 野 博 和  

委  員    三 熊 邦 彦 

委  員    吉 村 好 子 

            教育長  北 川 雅 一 

 

４．欠席委員 

 

 

 

５．事務局職員 

教育振興課長          服 部 久 和 

            社会教育班主幹         鈴 木 真 弓 

        学校建設担当主幹    大 谷 隆 樹 

            学校教育班主幹（記録）  大 石 輝 男 

            学校教育アドバイザー   佐 藤 博 光 

 

 

６．閉  会   平成２４年１月２３日  １６時３５分 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

委 員 長 

 

 

 

学校教育班主幹 

 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

教 育 長 

 

 

委 員 長 

 

 

 

全 委 員 

 

委 員 長 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 

全 委 員 

 

委 員 長 

 

 

開会宣言１６時００分 

只今から平成２４年第１回上富良野町教育委員会会議を開催いたします。 

前回の議事録承認について、大石学校教育班主幹より報告願います。 

 

前回の議事録につきましてご報告申し上げます。 

前回、平成２３年１２月２８日開催の平成２３年第１３回教育委員会議事録について

ご報告申し上げます。報告第１号 工事等の発注状況等について、議案第１号 上富良

野町体育指導委員に関する規則の一部を改正する規則について他２件について、ご審議

をいただき、議案のとおり了しております。 

後ほど会議録をお回しいたしますので、ご署名方お願い申し上げます。 

 

それでは、次に教育長から諸般の報告に入ります。 

 

 前回、第１３回教育委員会以降の諸般の報告説明をさせていただきます。 

（教育行政報告に基づき、説明） 

 

前回の教育委員会以降の教育行政について教育長より報告をいただきました。教育委

員の皆さまにおかれましては、新年の行事に御出席を賜り、厚く御礼申し上げます。何

かご質問ございますか。 

 

 （なしという声） 

 

なければ日程第１ 報告第 1号 上富良野町体育指導委員推薦基準の一部改正につ

いて、上程いたします。 

 

ただいま上程いただきました日程第１ 報告第 1号 上富良野町体育指導委員推薦

基準の一部改正についてご説明いたします。 

（報告第１号朗読説明）

 

ただ今教育振興課長から、日程第１ 報告第 1号 上富良野町体育指導委員推薦基準

の一部改正について説明をいただきました。 

これについて、何かご質問ございますか。 

 

（なしという声） 

 

 なければ、報告のとおり、ご承認をいただきます。続きまして関連していることから

日程第２ 議案第１号 町立学校職員の処分の内申について、日程第３ 議案第２号 

町立学校職員の処分の内申について、合わせて上程いたします。 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

教育振興課長 

 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 

 

三熊委員 

 

教 育 長 

 

教育振興課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

三熊委員 

 

教 育 長 

 

 

教育振興課長 

 

菅野委員 

 

教育振興課長 

 

菅野委員 

ただいま上程いただきました日程第２ 議案第１号 町立学校職員の処分の内申に

ついて、日程第３ 議案第２号 町立学校職員の処分の内申について、ご説明いたしま

す。 

（議案第１号朗読説明、議案第２号朗読説明）

 

ただいま教育振興課長から、関連していることから日程第２ 議案第１号 町立学校

職員の処分の内申について、日程第３ 議案第２号 町立学校職員の処分の内申につい

て、説明をいただきました。 

 これについて、何かご質問ございますか。 

 

 長期休業中の校外研修は、各先生方が計画を立てあらかじめ出しているものですか。

  

 そうです。事実と違う報告をしていたということです。 

 

研修に関わる成果品については、学校長が全て確認をしており、本人は自宅で休みだ

ったので、自宅で研修をしていましたという確認も教育委員会の方でヒアリングをし

て、学校においても、再度、今回の処分に当たってヒアリングをして、成果品を見る限

りでは、研修をしていたことの判断をしたところです。ただ、それを証明するものが無

かった。第３者がいてそれを証明することができますかという問いに対して、それを 

証明することができないということでしたので、結果としてこれについては、返還を求

めるということです。それに対して相応の処分をするというような方針の中で対応して

いるところです。変更の報告さえしていれば、何ら問題の無かったという事案です。 

 

要するに変更手続きをしていれば、何も問題がなかったということです。証拠がある

と言いながらもその研修ではなかった。事実も証明できないということです。他の研修

は実施していたのですが、認められなかったということです。 

 

研修内容の変更自体は、難しいことですか。 

 

簡単です。休みだったので、こういう研修に変えましたと報告していればよかったと

いうことです。事実が確認できるものを提出いただければよかったのですが。 

 

成果品については、学校長が確認をしています。 

 

処分の内容の返還は、給料の返還ということですか。 

 

そうです。 

 

上富良野だけの事例では、ないですよね。 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

教育振興課長 

 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

全 委 員 

 

委 員 長 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 

菅野委員 

 

教育振興課長 

 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

全 委 員 

 

委 員 長 

 

最初は、会計検査が入ったところだけの対応でしたが、それだけでは会計検査の状況

を見たときに不十分だと。文科省の方から北海道教育委員会の方に全部調査をしなさい

ということで、全教育委員会、全ての小中学校に調査が来ました。会計検査が入ってい

ないところは、対象は５年分となりました。上川教育局だけでは、実施は困難なので、

事案の突合が本当に正しいかどうかを町の教育委員会から職員を派遣して調査をする

ため、今日、明日と２名を上川教育局に派遣しています。 

 

他に御質問ありませんか。よろしいですか。 

 

（はいの声あり） 

 

日程第４ 議案第３号 平成２３年度一般会計（教育費）の補正予算について、上程

いたします。 

 

ただいま上程いただきました日程第４ 議案第３号 平成２３年度一般会計（教育

費）の補正予算について、ご説明いたします。 

                 （別紙資料に基づき説明）（議案第３号朗読説明）

 

ただいま教育振興課長から、日程第４ 議案第３号 平成２３年度一般会計（教育費）

の補正予算について、説明をいただきました。 

 これについて、何かご質問ございますか。 

 

 工事の期間中は、西小の体育館は、使えないということですか。 

 

 そうです。工事の発注は、４月に行いますが、運動会がありますので、運動会が終わ

ってから体育館の工事に入る予定です。学校祭については、例年１１月のところ、時期

を遅くして１２月に実施する予定で考えております。夏については、外を使って授業を

実施するが、秋からはマイクロバス等で送迎して、社会教育総合センターを使い、授業

をする予定です。国の補正予算ということで、持ち出しする一般財源の部分に交付税措

置があり、有利な部分が多い状況となっています。 

 

 他に質問は、ございませんか。御報告のとおり、承認よろしいですか。 

 

 （はいの声あり） 

 

それでは、本日の平成２４年第１回上富良野町教育委員会会議は、これをもちまして

終了させていただきます。ありがとうございました。 

閉会 １６時３５分 
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   この会議次第は、書記の記録したものであるが、その内容の正確なことを証するため、 

ここに署名する。      

 

              委員長 

              委  員 

              委  員      

              委  員 

        

調整員 

 


